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＜ 会長あいさつ ＞ 

この夏は、体温を超えるような暑さが続出しました。都心で猛暑日日数が統計開始以来、

歴代最多だったそうです。学校における体育・スポーツ活動（特に屋外競技種目の部活動）

は、熱中症・暑さ対策で大変なご苦労があったと思われます。 

夏休み期間中には、生徒会主催の「校内美化活動」が行われ、たくさんの生徒がボランテ

ィアとして校庭や校内の清掃活動に励みました。PTA は、熱中症予防の冷たい飲料を届けま

した。その他にも、進学フェア関連や制服バザーの準備等の活動が行われました。 

新型コロナウイルスは、第 7波の影響が 2学期に入って少しずつ状況が落ち着きを見せて

います。このまま学校行事や教育活動がすべて実施できることを祈るばかりです。 2学期は、

伝統の合唱祭があります。心をひとつにして歌う晴れの舞台は、生涯の記憶に残ることでし

ょう。PTA も行事の運営に協力していきますので、皆様のご協力をお願いします。 

2学期に入り、PTA の専門委員会、学年委員会は活動が軌道に乗ってきている頃だと思い

ます。活動を経てお気づきの点があれば、意見を集約し、次年度に向けて改善を図っていき

たいと考えています。規約の改正が必要な事案については本部で熟慮の上、書面による臨時

総会の開催を視野に入れています。ぜひとも活発な議論をよろしくお願いします。 

最後になりますが、次年度の PTA 本部役員の選出が始まりましたので、皆様からの積極的

な立候補をお待ちしております。どうぞよろしくお願いします。 

 

＜ 校長先生あいさつ ＞ 

9月2日から修学旅行に行ってまいりました。神代中として実に3年ぶりの修学旅行です。

病気やケガもなく、全員が班行動に参加することができ、とても素晴らしい 3日間となりま

した。途中雨が降る場面もありましたが、青空の広がる古都のまちを、生徒たちは思う存分

見て回ることができたと思います。また、いろいろな所で神代中の生徒たちは褒められまし

た。規律を守り、礼儀正しく振る舞うその態度に、いい生徒さんですねという声をたくさん

いただきました。宿舎での班長会ではリーダーがその日の反省点を述べるのですが、積極的

に手を挙げて発言したり、建設的な意見を述べたりして、3年生らしい成長を感じることが

できました。 

今後、2年生が都内めぐり、1年生が職業インタビュー訪問と校外学習が続きます。先輩

の後に続き、立派な態度で取り組んでほしいと願っています。 

さらに、2学期は大きな行事として 10 月 13 日に合唱祭を控えています。会場は府中の森
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芸術劇場どりーむホールになります。保護者の方は当該学年の見学をしていただけますので、

ぜひお越しください。また、PTA の皆様には受付等のご助力をいただきますこと、心より感

謝いたします。どの人の心にも感動が広がる一日でありますよう期待します。どうぞよろし

くお願いします。 

 

＜ 合唱祭について ＞ 

合唱祭担当の高野先生より、PTA で手伝う仕事内容についてご説明いただきました。 

 

＜ 行事報告他 ＞ 

修学旅行実施（9月 2日〜4日） 

合唱祭（10月 13 日予定） 

道徳公開日（12月 19 日予定） 

卒業式（3月 17 日予定） 

 

＜ 議題 ＞ 

1. 各委員会 報告・今後の予定 

 報  告 予  定 

3 年学年 卒業記念品 

7/6,27 回答未提出者への確認作業 

7/14,20,30 記念品発注名簿を作成 

7/30 業者へ発注 

8/22 発注後の問い合わせ対応 

学年委員と先生との懇談会 

6/29開催の懇談会内容をまとめ、3学年委員の LINE

グループ内で、それぞれのグループでの内容を共有

した。小グループに分かれての話し合いは、各々の

聞きたいことがダイレクトに聞き易くて、本当に良

い機会だった。出席者からも「貴重な機会をありが

とうございました。」との声が多数届いた。 

施設改善要望書アンケート 

計 4件の要望から、2件の要望を学校側で選定して

もらい、P連へ送信 

卒業記念品 

来年 2月納品後、確認作業 

2 年学年 7/11,26,9/12 学年委員と先生との懇談会について

打ち合わせ  

学年委員と先生との懇談会は Zoom に

て開催 

平日 17-18 時。日程は検討中。  
1 年学年 修学旅行業者説明会の日時確定を先生へ依頼 

PTA 活動内容の見直し  

10/26 修学旅行業者説明会 

学年委員と先生との懇談会について打

ち合わせ 

11 組 
  



 

文化研修 バザー 

日程等の詳細について学校側と打ち合わせ 

 

 

 

 

 

 

進学フェア 

 

<on paper> 

7/5 原稿校正依頼回答 

7/13 原稿納品 

7/13～15 印刷原稿確認 

7/15,19 印刷、製本 

7/20 生徒へ配布 

 

<教えて先輩> 

7/20 担当高校 5校へ対応状況の確認および、締め

切りまでの原稿返送依頼 

8/2 対応いただけた 4校分の原稿データを P連へ

送信 

バザー 

9/27,30 15〜17 時 PTA 室にて開催 

次回 11 月下旬の予定 

ベルマーク 

9/21 ベルマーク収集 

9/22 ベルマーク仕分け・集計作業 

9 月末ベルマーク財団への発送作業 

 

進学フェア 

<全体> 

9 月 実行委員向けアンケート回答 

10 月 第 2 回進学フェア実行委員会 

P 連本部および各所に報告書を送付 

 

 

 

 

<教えて先輩> 

9 月中旬 実行委員会にて取りまとめら

れた全校分最終版データを受信、公開手

段について検討 

クロームブックでの配信について校内担

当の先生へ依頼、打ち合わせ 

10 月 校内配信予定 

広 報 前期広報誌 

7/6 修正後の原稿を最終チェックし、印刷発注 

7/14 印刷会社から納品 

7/19 配布 

後期広報誌 

7/19,25,9/2 内容の打ち合せ、原稿等の依頼 

合唱祭 

7/12 会場下見（府中どりーむホール） 

 

 

 

 

後期広報誌 

発行に向けて取材、原稿作成等 

合唱祭 

10/13 場内ガイド 

校 外 環境整備要望アンケート 

7/8 要望内容 2件を学校側へ確認依頼 

7/26 P 連へデータにて提出 

 

7/11,8/30 通学マナー向上運動 

7 月 社会を明るくする運動→中止 

8/26 校内美化活動  

毎月 通学マナー向上運動 

 

9/24 上ノ原地域美化大作戦 

10 月下旬 あいさつ運動 

11 月 上ノ原地域防災大作戦 

3/3,4 だるま市パトロール 

4 月 自転車交通安全講習会 



 

2. P 連報告・予定事項  

9 月 11 日(日) 卓球大会＠布田小学校体育館 

9月 25 日(日) バレーボール決勝大会＠布田小学校体育館 

10 月 22 日(土) バドミントン大会＠総合体育館 

11 月 6日(日) 中学校ソフトボール大会＠基地跡地グラウンド 
 

10 月 21 日(金) 杉森小学校 50周年記念式典＠杉森小学校 

10 月 28 日(金) 八雲台小学校 70周年記念式典＠八雲台小学校 

11 月 2日(水) 富士見台小学校 70周年記念式典＠富士見台小学校 

11 月上旬  第 2回ブロック会議＠会場未定 

11 月 30 日(水) 第 2回理事会＠会場未定 

12 月 8日(木) 教育懇談会＠たづくり 12階大会議場(14 時～) 

1 月中旬 第 3回ブロック会議 

2月 24 日(金) 第 3回理事会＠会場未定 

 

3. 本部より連絡事項 

◇ 会計より PTA 会費の振込状況について 

9/10 時点で 703 件入金確認済、168 件未入金 (家庭数 871) 

未入金の方へ個別にお便りを出す予定 

 

◇ 通学マナー向上運動 各月 1回実施中 

 

4. その他 

◇ 委員会の引き継ぎや委員会ファイルについて 

委員会ファイルは各委員会で保管しているが、本部でも同じ内容のものを 1部保管する 

紙面とデータ両方で活動記録を残し、引き継ぎがスムーズに行われるようにする 

 

◇ 次年度以降の全体委員会の改編、活動の見直し効率化について 

形骸化した内容等を見直し、本当に必要な活動を行っていきたい 

・ 総会の形式（現在対面式。役員のみ出席で大多数が委任状→書面式ならば議案毎の賛否

が問え、各会員の意志確認が可能） 

・ PTA 入退会の意思表明の機会が必要（現状は会費を支払う＝会員となる仕組み） 

役員選出 「本部役員お仕事紹介」関連 

7/5 配布用と HP 掲載用を分けてお便り作成 

7/14,内容確認、修正 

9/8 印刷、配布、HP掲載依頼 

来年度役員選出関連 

8/5 立候補・推薦届、委任状等 6種のお便りを作成 

8/27 お便り文章の確認、修正 

9/8 印刷 

9/13 配布、回収 BOX案内 

9/27 以降 立候補・推薦届、委任状の

開封作業→選定作業 



・ 会費の支払い形式、頻度の検討（振込み式に苦労している） 

・ 委員選出方法、ルールは現状のままで良いか（委員数は会員全体の 1/4。現状ではアンケ

ートによる立候補、不足の委員についてはくじ引きにて決定。選出、振り分け業務が煩

雑で本部役員の大きな負担になっている） 

・ 通学時の安全対策について、委員の配置や活動方法の立て直しが必要 

危険と思われるポイントは複数あり、1箇所での活動では不十分 

先生方が朝早くから立ってくださっている部分を、PTA で協力できるのではないか 

立ちかたや声の掛けかた、問題発生時の対処方法等のマニュアルがあったほうが良い 

・ 行事など多くの人数を必要とするものは、都度ボランティアで全会員から募集をするほ

うが現実的 

・ 本部役員の選出規程が定まっていない (選出作業時の対応に困惑する) 

・ 会計監査の選出規程が定まっていない（現状は役員選出委員から選出） 

・ PTA サークルのメンバー減少が著しく、本来の目的を果たせていない 

 

見直しが可能と思われる活動（意見） 

・ 合唱祭の場内ガイド、広報誌の発行回数（広報） 

・ 通学マナー運動、地域や周辺小学校の行事への参加、情報の共有方法、委員内の連絡体

制（校外） 

・ P 連 進学フェア on paper の印刷作業（文化） 

・ P 連 施設改善・環境整備についての要望書作成(3学年、校外) 

 

その他意見 

・ 活動内容や抱えている問題等をもっとオープンにした方が、活動に関わりたい保護者が

増えるのではないか 

・ 強制的にくじ引きで決められた委員を担うより、会員各々の都合や得意分野を活かして

PTA 活動に関わっていけると良い 

・ 本部役員の任期は必要か 

・ 会計監査は会員から募集してはどうか 

 

意味のある活動を展開 → 学校・子ども達の役に立てる → 活動への参加を広く募る →  

PTA の必要性を感じてもらう → 会費を払って会員になる 

…という図式を目指したい 
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